

DIE HARKE



Fr, 29.12.2023

„Haggis“ begeistern

Liebenau. In der Kulturscheune in Liebenau fand jetzt das letzte Konzert des Jahres statt. Der Verein zu Erhaltung des Scheunenviertels hatte dazu die Band „Haggis“ aus Marklohe verpflichtet. Das Auditorium war voll belegt. Da die Band normalerweise als Quartett auftritt, machte der krankheitsbedingte Ausfall der Gitarristin Bianca D'Arrigo die Sache spannend. Das Trio Jana Weiner und Thomas und Moritz Schneegluth chlug sich hervorragend. Lieder wie „Drowsy Maggie“, „Teach your children“ und „Loch Lomond“ sorgten für Stimmung. Neben Irish Folk wurde auch Country präsentiert. Angeblich soll Moritz Schneegluth, an der Bassgitarre, sich erst langsam dem Gesang genähert haben. Dem Publikum präsentierte er sich gesanglich als Profi. Jana Weiner hatte die meiste Arbeit auf der Bühne. Flöte, Gitarre, Piano, Gesang und Akkordeon musste sie bedienen. Thomas Schneegluth bezauberte die Zuhörer in den Pausen, in der die Seiten neu gestimmt

werden mussten, mit Geschichten über die Lieder. Auf Drängen der Menge gab es unter tosendem Applaus noch drei Zugaben, unter anderem das herzberührende „Amazing Grace“, schreibt der Verein. Foto: Scheunenverein